اذاعة مدرسية جاهزة باللغة الإنجليزية مع مقدمة وخاتمة عن العمل

في الصروح العلمية مثل المدارس لا بد على أصحاب القرار فيها من الإدارة والمعلمين تولية نشاط الإذاعة المدرسية اهتمامًا كبيرًا وجعلها محط انتباه الطلاب، ذلك لأنها أول ما يبدأ بها الطالب يومه وما يسمعه فيها يظل راكزًا في عقله لأكبر وقت ممكن، وعليه نقدم اذاعة مدرسية جاهزة باللغة الإنجليزية مع مقدمة وخاتمة عن العمل كما يلى:

1- فقرة المقدمة

""Peace be upon you, and the mercy and blessings of God, welcome you to a morning of the pursuit of hope, on this day when we come to learn in our great school, we must highlight our future by talking about work and its importance in a radio programme that we hope will impress you".

"السلام عليكم ورحمة الله وبركاته أهلًا بكم في صباح مليء بطاقة الأمل والسعي نحو تحقيق الآمال، في هذا اليوم الذي جئنا فيه نتلقى العلم في مدرستنا العظيمة لا بد أن نسلط الضوء على مستقبلنا وذلك من خلال الحديث عن العمل وأهميته في برنامج إذاعى نتمنى أن ينال إعجابكم"

2- فقرة الحكمة

"We're moving with my friends to a great set of judgments that show us how important it is to work and that we're going to hear with the student."

"ننتقل معكم أصدقائي إلى مجموعة من الحِكم الرائعة التي تبين لنا مدى أهمية العمل والتي سنسمعها مع الطالب":

 Work is capable of creating an atmosphere of stability and human pride.

إن العمل قادر على خلق جو من الاستقرار وحالة من الفخر لدى الإنسان.

• Don't let the vacuum circle swallow you and try or fill it with productive work.

لا تسمح لدائرة الفراغ أن تبتلعك وحاول أو تشغله بالعمل المثمر.

• The work is the seed that you plant in your land and make sure the fruits are made.

"Because work is valuable, objective and on the basis of which a lot of man's steps are determined, we have made it the subject of our radio today, and here we get to know with you the most relevant information about the work with the student:"

"لأن العمل قيمة، وهدف وعلى أساسه تتحدد الكثير من خطوات الإنسان جعلناه موضوع إذاعتنا اليوم، وهنا نتعرف معكم على أبرز المعلومات عن العمل وذلك مع الطالب":

 Do you know that work makes one protected from poverty and perhaps ignorance as well.

هل تعلم أن العمل يجعل المرء في حماية عن الفقر وربما الجهل أيضًا.

 You know, the best science is what's been applied to work.

هل تعلم أن أفضل علم هو ما تم تطبيقه في عمل.

 You know, true creativity shows up when you like what you do.

هل تعلم أن الإبداع الحقيقي يظهر عندما تحب ما تعمل.

• You know, work is one of the most important factors that can help reduce depression.

هل تعلم أن العمل من أهم العوامل التي تساعد على تقليل الاكتئاب.

4- فقرة الخاتمة

By getting here, we have completed our radio show, which we "would like this time to be good for you and to benefit from what you've heard, and finally, don't forget that science must be applied in order to see the fruit of your efforts, and to meet ".closely with God's permission

"بالوصول إلى هنا نكون قد أتممنا عرض برنامجنا الإذاعي والذي نرغب في أن يكون هذا الوقت جيدًا بالنسبة لكم وأن تكونوا انتفعتم مما سمعتم، وأخيرًا لا تنسوا أن العلم لا بد أن يطبقه العمل حتى ترى ثمرة جهودك، وإلى اللقاء القريب بإذن الله".